

En lo que va del año suman 48 personas desaparecidas

Cuernavaca, Morelos a 27 de enero de 2025. De acuerdo con cifras de la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas del Estado de Morelos, en lo que van del año suma 48 personas desaparecidas.

En entrevista, el comisionado de Oscar Alfredo Valdepeña Mendoza confirmó que la mayoría de las personas desaparecidas son menores de edad.

Informó que el rango de edad de desaparecidos es entre 15 y 17 años.

También comentó que el mayor número de personas desaparecidas en este 2025 es de los municipios de la zona sur poniente.

Finalmente, reveló que la pasada administración de Cuauhtémoc Blanco Bravo no dejó un registro estatal de personas desaparecidas.



<https://www.noticiasdecuautla.mx/en-lo-que-va-del-ano-suman-48-personas-desaparecidas/>